



# ‘Los Mazales’ llegan a Arica con obra gratuita tras gira por el norte

SIR CONSULTORES



LA OBRA CON HUMOR Y EDUCACIÓN AYUDA A L ESPECTADOR A ENTENDER MEJOR EL TEMA DE LA PREVISIÓN SOCIAL

### La agrupación se presentará en el Ex Casino con su obra que llega a la ciudad luego de recorrer distintos puntos.

Cultura  
La Estrella

La familia teatral “Los Mazales” presentará su obra gratuita este miércoles 23 de octubre a las 16:00 horas en el Centro Cultural Junta de Adelanto, luego de una exitosa gira por el norte de Chile, que incluyó localidades como Illapel, La Serena, Copiapó, Caldera, Calama e Iquique, alcanzando a más de 700 personas.

#### HUMOR Y EDUCACIÓN

A través del Fondo de Educación Previsional (FEP) 2024, la obra “Los Mazales, una familia acorde a los tiempos actuales”

combina humor y educación para explicar temas relevantes del sistema de previsión social en Chile. Entre los tópicos abordados destacan el subsidio al trabajo joven, la PGU, la ley de 40 horas y la ley de accidentes laborales.

Jennifer Lazo, seremi del Trabajo, extendió una invitación abierta a la comunidad: “Queremos invitar a toda la población de Arica y Parinacota a conocer a nuestros amigos Los Mazales. Es una obra educativa que enseña sobre la importancia de la seguridad social, cotizar y trabajar formalmente para que, al llegar a la vejez, podamos tener una vida dig-

na”. Ninoska Santibañez, coordinadora de la clínica socio-jurídica del IP Santo Tomás, elogió el carácter

“Queremos invitar a toda la población de Arica y Parinacota a conocer a nuestros amigos Los Mazales”.

Jennifer Lazo  
Seremi del Trabajo

didáctico de la presentación: “Es una excelente forma para entender, acercarse y reforzar contenidos sobre la previsión social. Muy agradecida, invito a todos a que, si pueden, disfruten y conozcan más sobre este tema”.

Luis Mella, decano de la facultad de administración y economía de la Universidad de Tarapacá, comentó que la obra fue pertinente y necesaria: “Esta iniciativa contribuye a que los estudiantes tengan mayor conciencia sobre el futuro y el mercado laboral”.

Francisco Díaz, estudiante de ingeniería en la UTA, valoró la representación de la familia chilena, especialmente del personaje del abuelo, mientras que Nayeli Vilca, estudiante en técnico en trabajo so-



ESTE MIÉRCOLES SERÁ LA CITA CON ARICA.

cial en Santo Tomás, destacó lo informativa y entretenida de la obra: “Llegué hace poco a Arica y lo que explicaron fue muy intere-

sante, espero que muchos se informen sobre esto”, expresó con grandes expectativas de lo que vendrá. 🌟